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ことば （＊5）インクルーシブ教育
             

…障害のある子どもを含むすべての子どもに対して、
子ども一人ひとりの教育的ニーズに合った適切な教育的支援を“通常の学級に
おいて行う”教育のことです。

平成28年度
特別会計・事業会計予算

国民健康保険特別会計
予算可決　50億3015万円

ポイント 新たに生活習慣病重症化予防に取り
組む、ジェネリック医薬品の希望
シールを配布

・大澤　博議員より「所得減で保険税負担が大きい。軽
減策の拡充をすべき」との反対討論がありました。

・𠮷澤康広議員から「医療における経済的弱者にも配慮
した予算である」との賛成討論がありました。

後期高齢者医療特別会計
予算可決　3億3318万円

ポイント 人間ドック・脳ドック検診の受診者数
を増やす

・大澤　博議員より「命にかかわる問題で高齢者を差別
する制度存続に反対」との反対討論がありました。

・鈴木詠子議員より「保険料額は減額となった。今後も
収納確保等を要望する」との賛成討論がありました。

下水道事業特別会計
予算可決　5億8634万円

ポイント 引き続き第２処理分区の面整備を進
める、公営企業会計への移行検討

農業集落排水事業特別会計
予算可決　9711万円

ポイント 公営企業会計への移行検討

水道事業会計
予算可決　14億5056万円

ポイント 強
きょうじん

靭対策として、寄居配水場と折原
配水場を結ぶ配水管の増径や老朽配
水管の更新

・田母神節子議員より「近隣市町に比べ安くない料金。
県水に頼らない事業を」との反対討論がありました。

・佐藤理美議員より「災害に備え、安定した給水の確保
に努めている」との賛成討論がありました。

子どもの貧困対策は
大澤　博 議員 要保護及び準要保護

児童援助費補助金について、小学校
が1001万9000円、中学校が1040万7000円と
なっていますが、対象となる児童・生徒数を伺い
ます。また、非正規雇用が労働者の４割を占め、
低所得者・生活困窮者が増えているため、この補
助金の充実が今後必要になってきます。第３子以
降の給食費の無料化は子育て世代に歓迎され、町
への移住促進につながると考えますが、この中で
生活保護受給者数はどのくらいですか。

答 要保護及び準要保護児童援助費補助金の対
象となる小学生は154名、中学生は97名、生活
保護受給者は、小学校20名、中学校16名です。

「新教育理念」始動
峯岸克明 議員 本年度の重点施策

の筆頭が「教育施策の充実強化」で
すが、具体的内容を伺います。

答 ＡＬＴ（外国語指導助手）増員による英語指
導の強化、放課後サポートスクールによる児童
生徒の基礎学力の底上げ、アクティブラーニン
グによる主体的・協働的に学ぶ学習の充実を図っ
ていきます。また「読

ど く し ょ つ う ち ょ う

書通鳥」を配布し、子ど
もたちの読書量増も目指します。さらに学習支
援サポーターの拡充を図り、インクルーシブ教
育（＊5）

    

を推進します。新教育理念として、基
礎的・基本的知識、技能の上に「真の学ぶ力を
身につけた未来を拓く人づくり」を目指します。

ワクチン２種への補助
佐藤理美  議員 予防接種事業とし

て本年度から導入する、任意予防接
種であるロタウィルスとおたふくかぜに対する
ワクチン接種費用の一部を助成する制度の導入
について伺います。

答 ロタウィルスについては、ロタリックスを
生後６週から24週までに、ロタテックを生後６
週から32週までに接種。選択制において１回当
たり7500円または5000円の助成を行います。
おたふくかぜについても１回、3500円の助成
を行うものです。周知については、母子手帳交
付時や赤ちゃん訪問などで徹底します。

まちづくりは人づくり
田母神節子 議員 子どもの健全育成

は、本町の発展につながる重要な取
り組みです。「教育指導課」を設置し、指導主事
を増員しますが、現在いじめ・不登校・適応指導
教室へ通っている子どもの状況と、いじめ問題専
門委員会の開催はありましたか。

答 いじめ件数は小中学校合わせて76件（27
年度）、不登校児は小学校２名、中学校21名です。
いじめ問題専門委員会が開催されるような深刻な
いじめはありませんでした。適応教室へ通ってい
た子どもは、高校へ進学することができました。
通っている子どもの数は少ないですが、果たして
いる役割は大きいです。

私はこう考える  一般会計 反対討論

不安に応えるまちづくりを　田母神節子議員

今年度予算には高齢者の不安に応える施策は見当た
りません。高齢者にとって安心できることは、若い
人々にとっても安心できることです。

私はこう考える  一般会計 賛成討論

将来を見据えた積極的な予算　津久井康雄議員

将来の成長に寄与する施策等に積極投資する予算。
「寄居創生」推進と町民生活のさらなる安定のため計
画的な事業執行を要望します。
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寄居町HP
子育て支援課

寄居町HP
国民健康保険

子育て支援・
教育
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視点　！

放課後学習サポートスクール
予防接種モバイルサービス
学校給食費補助
インクルーシブ教育

 私は予算の
ココに注目！

丹精込めて作った農作物が
一瞬で食い荒らされたら
言葉も出ません。
一刻も早いイノシシ対策を
切に切にお願いします。
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男衾駅周辺整備が行わ
れますが、乗降客減少
への対策を考えるべき。
活気ある地域になるの
か疑問。
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10月からアグリン館
の加工室を個人で借り
ることができます。梅
やみかんジュース、お
菓子づくりも楽しみで
す。たくさんの人が利
用し、交流の輪が広 が
れば楽しいですね。
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塾に行けない（部活・
送迎・経済的困難）家
庭にとって、放課後サ
ポートスクール事業は
本当に助かります。
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ラジオ体操とおしゃべ
りで、みんな元気です。
３年続けています。

強こ
わ
せ瀬

延の
ぶ
こ子

さ
ん
（
桜
沢
）

給食費第3子無料化は
大変助かります。もっ
と安心して、出産と子
育てができるよう支援
をお願いします。
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町民の皆さんに
聞きました

入所需要に応じ、保育士の増員を図る

害獣対策

まちづくり

農産加工

学習支援

健康長寿

農産加工

子育て支援
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